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早いもので，202１年も残りわずかとなりました。皆様にとって，今年はどんな年だったでし

ょうか。東京オリンピックが開催され，多くのアスリートの方々が大活躍し，日本中に感動と勇

気を与えてくださいました。子どもたちも，夢を追い続け努力することの大切さを学んだのでは
ないでしょうか。２月には北京オリンピックが開催され，日本人選手の活躍が大いに期待されま
すが，結果ではなくて，努力している過程が大切なことを子どもたちに教えていきたいです。 

12月４日（土）に開催した持久走大会では，最後まで一生懸命走る子どもたちの姿に，とても
感動しました。保護者の皆様からも多くの温かなご声援をいただき，ありがとうございました。 

202２年も，子どもたちにとって希望のもてる，明るい世の中になることを願っています。 
これからも子どもたちの健康・安全を第一に考え， 

安心して学校生が送れるよう，今後も教職員が一丸と 
なって新型コロナウイルス感染症対策に取り組んでい 
きたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校の合言葉 

学ぼう 

遊ぼう 

友だちと 

上戸祭小学校 

学校だより 第８号 

令和 3年 12月 16日 

上戸祭小学校長 

黒田 昌宏 

児童数 ４６６名 

 

校内授業研究会：理科（3・5年生） 11/17 子ども自転車免許事業（4 年生）11/18 
11/11 

お弁当の日（１年生） 12/2 
 

中学校の先生による授業（6 年生） 12/2 
 

愛情たっぷりの
お弁当の味は，
最高だな～！ Can you drink milk ？ 

Yes，I can． 

ゆっくり味わって 
食べよ～おいしい！ 

右，左，右，後ろ
を確認してから 
スタート！ 

Very good． 

ヘルメット 
をかぶって 
安全運転！ 

振り子が 1 往復す
る時間は，何で 
かわるのかな～！ 

振ってみよう 
「せーの！」 

3年生 

5年生 

これは電気を
通すかな～？ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 全市一斉土曜授業日に，持久走大会を実施しました。1・2 年生は 900ｍ，3・4 年生は

１.４㎞，5・6 年生は 2 ㎞走りました。ご家族の皆様からの温かいご声援に励まされながら，

最後まで頑張って走り切ることができました。ありがとうございました。 

      １年生           ２年生           ３年生 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

     ４年生           ５年生           ６年生 

社会総ぐるみによる人づくりの『合言葉』 

「育もう 地域の愛で 子どもの未来」 
～ 大人が子どもの手本となり，みんなで人間力を高めます ～ 

                          宇都宮市・宇都宮市教育委員会 

 

 

   

 

 

「上戸祭小学校ふれあい地域協議会」開催 11 月２５日（木） 

 
 

11月25日（木）に「上戸祭小学校ふれあい地域協議会」が開催され，2５名の委員の 
皆様方にご出席いただきました。一堂に会しての会議は１年８か月振り 
でしたので，とても貴重なご意見を直接伺うことができ，有意義な時間 
を過ごすことができました。五百川会長より，各ボランティア活動の報 
告や「ありがとうプロジェクト」上戸がんばるっ子応援表彰制度，広報 
誌「おひさま」の発行などについてのお話がありました。 
【各委員の皆様から】 
・戸祭交番樋口所長「スクールゾーンや抜け道への車両侵入取り締まりについて」 
・北生涯学習センター手塚所長「小学生の親子向け講座，図書館利用について」 
・神山委員「学校北側の釜川沿いにある，タイル壁画の清掃について」 
・森山部会長「学校東側道路の開通に伴い，通学路変更の必要性について」 
・柏﨑部会長「細谷・上戸祭地域まちづくり協議会主催の防災訓練について」 

・手塚委員「感謝の集い，ふれあい昼食会の開催について」 
【教育支援者感謝状贈呈（宇都宮市教育委員会）】 
 学校教育への支援や地域における子ども育成活動への功績が認めら 
れ，大出安希子様(左)と森山公子様(右)に感謝状が贈呈されました。

 


